

Polsek Depok Melaksanakan Patroli Stasioner di Jalan untuk Menjaga Keamanan Berkendara pada Malam Hari

Panji Rahitno - CIREBON.GO.WEB.ID

Jan 17, 2025 - 13:44



Polsek Depok - Unit Patroli Polsek Depok Polresta Cirebon Rutin melaksanakan patroli stasioner di beberapa titik strategis di wilayah hukum Polsek Depok pada malam hari. Kegiatan patroli ini bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di jalan raya serta memastikan keselamatan para pengendara yang

melintas, terutama di malam hari yang rentan terjadi kecelakaan lalu lintas maupun tindak kriminal.

Patroli stasioner ini dimulai sekitar pukul 21.00 WIB sampai menjelang Subuh, dengan menempatkan petugas di beberapa titik utama, seperti persimpangan jalan, dekat area pemukiman, serta kawasan yang sering dilalui kendaraan bermotor pada malam hari. Polsek Depok menempatkan sejumlah personel di lokasi-lokasi tersebut untuk memberikan pengawasan dan memastikan tidak ada gangguan keamanan atau pelanggaran lalu lintas yang terjadi.

Patroli malam hari diawaki oleh 4 personel piket gabungan dengan dipimpin Oleh Aiptu Cecep Supriyadi, menjelaskan bahwa patroli stasioner ini dilakukan untuk menciptakan rasa aman bagi masyarakat, terutama bagi pengendara yang sering beraktivitas di malam hari. "Dengan menempatkan petugas di titik-titik tertentu, kami dapat lebih fokus mengawasi dan mengendalikan situasi lalu lintas, sekaligus memberi rasa aman bagi pengendara," ujarnya.

Di beberapa titik, petugas juga memberikan himbauan kepada pengendara untuk selalu berhati-hati dan mematuhi rambu-rambu lalu lintas. Petugas juga mengingatkan agar pengendara tidak mengemudi dalam kondisi mengantuk atau kelelahan, karena dapat meningkatkan risiko kecelakaan. Dalam patroli tersebut, beberapa kendaraan yang tidak mematuhi aturan langsung diberikan teguran dan imbauan untuk memperbaiki kelengkapan berkendara.

Kapolsek Depok Akp Afandi, S.H., M.H mengatakan "Kami berusaha untuk selalu hadir di tengah masyarakat, khususnya di jalan raya, untuk memastikan agar arus lalu lintas tetap aman dan terkendali. Patroli stasioner ini sangat penting, terutama di malam hari, saat visibilitas terbatas dan kecepatan kendaraan cenderung meningkat," ujar Kapolsek.

Kegiatan patroli ini juga memberikan dampak positif dalam pencegahan tindak kriminal yang sering terjadi di malam hari, seperti pencurian atau perampokan serta perang konten yang akhir akhir ini meresahkan masyarakat. Kehadiran polisi di jalan raya diharapkan dapat memberikan efek jera bagi pelaku kejahatan dan menurunkan angka kejahatan jalanan.

Warga setempat yang melihat kegiatan patroli ini merasa lebih tenang dan terjamin keamanannya. "Kami sangat mengapresiasi kehadiran polisi di jalan-jalan utama, apalagi saat malam hari. Rasanya lebih aman ketika melihat petugas patroli yang berjaga di beberapa titik," ujar Suwaryo, seorang warga yang melintas di salah satu jalan yang dipatroli.

Polsek Depok berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan patroli seperti ini secara rutin untuk menjaga stabilitas keamanan dan kenyamanan bagi masyarakat.

Kedepannya, Polsek Depok akan memperluas cakupan patroli dan melibatkan lebih banyak petugas serta alat pendukung lainnya, guna menciptakan rasa aman dan mencegah terjadinya tindak kriminal atau kecelakaan lalu lintas yang dapat membahayakan pengendara dan masyarakat